

Hermosillo, Sonora, a 19 de agosto de 2013.

A los académicos del Staus,

El 1º de agosto del presente circuló un comunicado firmado por el Secretario General del Staus, Lic. Jorge Rountree Cons, dirigido a las maestras y maestros del Departamento de Lenguas Extranjeras, aseverando ciertos hechos. Después de corroborar la información con los actores de la época mencionada en tal escrito, a saber jefas de departamento, coordinadora de programas, delegadas sindicales y maestras y maestros, queremos hacer las siguientes aclaraciones:

- Contrariamente a lo que se señala en el escrito, la primera plaza de tiempo completo de Lenguas Extranjeras no se da en 1998, sino en 1986, a la maestra Excelee McMahan. Después de que dicha maestra deja la institución, esta plaza es concursada y ocupada por la Mtra. Yvette Verdugo Figueroa. La segunda plaza de tiempo completo se concursó y obtiene en 1995, resultando ganadora la Mtra. Sofía Cota Grijalva. Posteriormente se obtuvieron otras plazas de forma paulatina, pero cabe precisar que en ningún momento Lenguas Extranjeras ha obtenido 10 plazas de tiempo completo por antigüedad.
- La conversión de “idiomas” a “Departamento de Lenguas Extranjeras”, se da a finales de 1991, como consecuencia de la reorganización que experimenta la institución con el cambio de la Ley Orgánica.
- La gestión de los nuevos edificios de Lenguas Extranjeras tiene varias etapas. Sin embargo, el momento en el cual interviene el sindicato es en el periodo en el que se encontraba el Mtro. Montes Barajas como Secretario General, y en el cual el Lic. Jorge Rountree Cons no formaba parte del Comité Ejecutivo.

El Departamento de Lenguas Extranjeras ha crecido y mejorado a lo largo de los años y esto se ha debido a varios actores, entre los cuales se encuentra el Staus. Sin embargo, estas mejoras no pueden atribuirse a una persona en particular.

Por último, para la delegación es importante hacer estas aclaraciones porque forman parte de la historia del departamento y se quiere para ello legar información veraz.

ATENTAMENTE

Delegación de Lenguas Extranjeras

**NOTA:** Este escrito fue avalado y firmado por 81 miembros de la delegación. Actualmente la delegación cuenta con 91 miembros, de los cuales tres se encuentran estudiando en el extranjero, una maestra tiene permiso sin goce de sueldo y cuatro maestras están incapacitadas. Si alguna persona está interesada en constatar o ver las firmas puede dirigirse al delegado de Lenguas Extranjeras, el Mtro. José Luis Moreno Vega cuyo correo electrónico es jose\_luis\_moreno82@hotmail.com.